

tion de voie de 1900 à juste à côté, à Tembratoire de

itons démontre le projet de le zoning deurs à Estaimpuis. Philippe Vanploie trois viennent un somme à notre carnet rempli pour besoin d'un avis nous ne pousser les

R son entre-
is, Philippe
cidé de par-
on Wallonie
ue. "Ce sera
er notre tra-
; l'accent sur
véhicules an-
liquerons les
de ce proces-

nd de Wallo-
1 point d'in-
dra à la mai-
ne à Evre-
la dernière
10, quelque
aient décou-
urs ambassa-
l'Estaimpuis.
aurent Dupuis

enue.be

IAIT!"

de
énal social

train de tra-
nier a été assez
era mais, pour
sont largement

R. ajoutait des
s de son client.
prise en train de
e ami de mon
dans le café, une
é lui a payé un
ors se servir lui-
nt-là que le con-
servi personne
le verre qui lui
d'une mauvaise
t touchait en-
es étudiants.
udiants de l'école
n. Il les avait pris
tude de le faire. Il
a suspension du
é. Jugement le

M. Del.

ARC-EN-CIEL a ses champions!

► À travers son club Péruwelz rainbow sports, la SPRL Centre d'hébergement Arc-en-Ciel de la cité des sources a pris part aux Special Olympics Belgium, sorte de Jeux nationaux ayant lieu chaque année.

Cette fois, c'était à La Louvière. Et les frontaliers en sont revenus avec trois récompenses dans leur escarcelle.

ARC-EN-CIEL ACCUEILLE des personnes déficientes mentales ou souffrant de manière passagère d'une maladie mentale. Le centre péruwelzien a fait de la pratique du sport chez ses résidents un vecteur

de développement personnel. Péruwelz Rainbow Sports rentre au bercail avec un podium complet.

"Denis Dumont a décroché une médaille d'or sur le kilomètre contre-la-montre ainsi qu'une médaille d'argent au 500 mètres contre-la-montre pendant que Francis Bruno, lui, obtenait le bronze en bowling", explique ainsi Steeve Honorez, éducateur chef de groupe. "Les autres athlètes se partagent les places d'honneur de leur compétition, entre la quatrième et la septième position, aussi bien en natation et en cyclisme qu'en tennis de table."

En guise de préambule à la cérémonie d'ouverture se déroulait un relais de la flamme nationale Special Olympics avec la torche olympique. Et deux athlètes de Péruwelz, Moussa Diallo et Dimitri Dromain, ont rallié l'arrivée de ce marathon de 18,3 km sous un superbe soleil mais une chaleur accablante.

"Ces Jeux sont très importants pour nos résidents mais il ne faut pas oublier non plus leur encadrement. Ainsi, ils étaient accompagnés de sept coaches qui ont fait tomber les barrières du handicap et que nous remercions vivement", souligne Steeve Honorez. "Il s'agit de Fanny Cornelis, Vanessa Daleq, Nathalie Busiau, Sarah Margani, Aurélien Doyen, Morgan Margi- net et Jeffrey Laurent, qui n'ont pas arrêté de soutenir et d'encourager leurs athlètes !".

G. Dx.



► Les résidents de Péruwelz, ici avec plusieurs de leurs éducateurs, ont brillé. © DR

Xavier Parmentier va s'exposer

Classé au Patrimoine Majeur de Wallonie grâce à ses magnifiques jardins, le parc d'Enghien fête son trentième anniversaire en accueillant différentes activités le week-end du 28 et 29 mai prochain. Parmi elles, un événement à ne pas manquer : l'inauguration des œuvres de Xavier Parmentier, le samedi 28 mai à 19h. L'artiste enghiennois, déjà connu dans le parc pour sa sculpture *La rose Parmentier*, exposera un convoi d'œuvres étranges et fantasmagoriques composées de métal, de bronze, de pierre ou encore de bois. Des machines en mouvement, des personnages tendant vers le ciel ou résolument ancrés dans le sol, chacun y verra sa propre projection du monde. Un univers chimérique qui ne laissera personne indifférent. Faisant suite au vernissage, une mise en lumière du château semblera donner vie aux sculptures dès 22h. Un spectacle musical et pyrotechnique organisé par la ville d'Enghien viendra compléter le tableau. Le lendemain, l'activité *Loisir et Vous ?* prendra place dans le parc. Sans aucun doute, une journée festive et conviviale au rendez-vous. L'exposition est accessible durant tout le week-end.

Plus d'informations sur <http://www.enghien-edingen.be/fr>



► Xavier Parmentier.

ENGHEN

Les noires boudaines

Le comité des noires boudaines troisième ducasse. À l'origine, couples du village et leurs familles redynamisent le village en organisant la balle pelote et aux concertantes à Bury. "Avec l'argent des animations durant l'année, nous déguisés en lutins, nous dévoilons une cougnolle à la population. Les amis de la ducasse des noires boudaines ont même déployé une caravane publicitaire pour aller annoncer le programme du week-end festif dans les rues du village. "À plus long terme, notre volonté est de pouvoir ouvrir une plaine de jeux pour les enfants", poursuit Dorothée. "Bien évidemment, pour financer cet investissement, nous devons perséverer dans nos organisations. C'est ce que nous faisons.

Grève aux parcs à caractère

Plusieurs parcs à caractère ouvriront ce mardi 24 mai en raison de la grève : Antoing, Chièvre (Rolleghem), Mouscron 2 (Dyle, les trois). Seront ouverts Bernissart et Celles. Seront fermés Enghien, Estaimpuis, Frasnes-lez-Bavay (noire). Attention, cette situation vous pourrez contacter l'intercom

Une rénovation pour l'église

L'église Saint-Pierre aux 11 cloches intéressante vu de la présence d'architecture religieuse, a été débâtie dans le courant de l'année. Les significatives jusqu'à la fin des travaux, elle se caractérise par son style néo-classique. Classée en 1991, l'église a été victime de la dégradation, des maçonneries et de l'intervention de grande envergure. De plus, les murs ont été endommagés aux jonctions avec les baies, entraînant la déstabilisation des baies. Le ma

Église ouverte à Beloeil

Ancrées au cœur des villages, les églises sont les témoins de notre Histoire et de la vie de nos sociétés humaines. C'est pourquoi, en association avec les fabriques d'églises de la commune de Beloeil, l'Office du Tourisme de Beloeil vous invite à la découverte de ce patrimoine collectif à l'occasion des Journées Églises Ouvertes. Au-delà des clivages idéologiques ou religieux, le projet Journées Églises Ouvertes permet aux visiteurs d'entrer dans ces lieux emprunts de spiritualité pour des motifs d'intérêts architecturaux, culturels ou simples curiosité. Pour 2016, les visites seront gratuites, une nouvelle fois dans le cadre d'un programme d'activités riches et variées : visites architecturales, visites historiques, conférences, etc. lors du week-end du 4 et 5 juin. Plus d'infos au 069/68.95.16. ou par e-mail : tourisme.beloeil@skynet.be